

## Chronik

- 11.1.1974 Prok. E. Kirchhofer (T1) besucht an der Technischen Hochschule Darmstadt ein von Min.-Rat Dr.-Ing. Subke von der Hauptverwaltung der Deutschen Bundesbahn in Frankfurt gehaltenes Referat "Zukünftige Entwicklung im Brückenbau der Deutschen Bundesbahn".
- 21.1.1974 24 Schüler der Klasse 9 der Goetheschule aus Rheinfelden besuchen unser Werk.
- 21.1.1974 Hugo Spittler (Abt. 11) kann sein 40-jähriges Arbeitsjubiläum feiern.



- 24.1.1974 Prok. E. Kirchhofer (T1) nimmt am Regionaltreffen des Deutschen Stahlbau-Verbandes in Bonlanden bei Stuttgart teil.

### 31.1.1974 Rentner- und Jubilareessen

Wie in den vergangenen Jahren wurden die Pensionäre und Jubilare des Jahres 1973 zur traditionellen Feier im Bahnhofshotel Wuchner eingeladen. Im Verlauf des Abends wurden die Jubilare nochmals durch Bürgermeister Könsler und Dir. H.-J. Taubmann besonders geehrt und erhielten Urkunden des Ministerpräsidenten von Baden-Württemberg und der Industrie- und Handelskammer Hochrhein-Bodensee ausgehändigt. Nach dem offiziellen Teil widmete man sich dem guten Essen und lauschte den Weisen, die H.-J. Dietrich aus einer Handharmonika hervorzauberte.

#### Die Jubilare des Jahres 1973:

1.7.1973	Emil Siewert	25 Jahre
1.9.1973	Hermann Schmidt	25 Jahre
4.9.1973	Wilhelm Schwemberger	40 Jahre
1.10.1973	Ernst Kirchhofer	25 Jahre
24.10.1973	Eugen Schittenhelm	40 Jahre

„Manche sehen mit dem rechten und mit dem linken Auge genau dasselbe. Und glauben, dies sei Objektivität.“  
*Stanislaw Jerzy Lec*

„Jeder Wahrheit sollte man hinzufügen, daß man sich auch der entgegengesetzten Wahrheit entsinne.“  
*Pascal*

„Der Anspruch auf den Platz an der Sonne ist

„Wenn die Pflicht ruft, gibt es viele Schwerhörige.“  
*Gustav Knuth*

„Alter schützt vor Liebe nicht, aber Liebe schützt bis zu einem gewissen Grade vor Alter.“  
*Jeanne Moreau*

„Wenn eine Frau einen Mann auf Herz und Nieren prüft, denkt sie dabei noch ein bißchen tiefer.“  
*Helen Vita*



Alle Jubilare und Pensionäre des Jahres 1973 sind an festlicher Tafel vereint.



Der "Prominenten"-Tisch, v. r.: Prok. F.-H. Rohrmann, Dir. H.-J. Taubmann, Bürgermeister Könsler und Prok. K. Steidinger.



E. Kirchhofer erhält aus der Hand von Dir. Taubmann die Ehrenurkunde der Industrie- und Handelskammer für 25-jährige Betriebs-treue ...



... und Bürgermeister Könsler verteilt die Urkunden des Landes für 40-jährige Betriebszugehörigkeit an O. Albiez und W. Schwemberger.



H.J. Dietrich sorgt mit seiner Handharmonika für gute Stimmung.



Zum Abschluß des Abends bedankt sich E. Kirchhofer für die ...